

Vollsperrung in der Wilstedter Straße ab dem 13. Oktober vom Immbarg bis zur Norderstedter Straße

15.09.2025 14:03

Der dritte Bauabschnitt beginnt: Ab Montag, 13. Oktober, wird die Vollsperrung der Wilstedter Straße umgebaut, so dass die Sperrung vom Immbarg bis zur Norderstedter Straße verlaufen wird. Eine Umleitung wird ausgeschildert. Ein Gehweg wird weiterhin nutzbar sein. Die Paracelsus Klinik ist über die Schleswig-Holstein-Straße und der Straße „Beim Brüderhof“ anfahrbar. Auch ist die Klinik weiterhin mit dem Bus zu erreichen.

Da es für den Schulbus keine Wendemöglichkeit gibt und er nicht durch Kleinbusse ersetzt werden kann, wird die Linie 793 nicht mehr in die Wilstedter Straße fahren. Schülerinnen und Schüler müssen daher die Haltestelle an der Norderstedter Straße nutzen.

Damit der Supermarkt und die Geschäfte sowie Ärztinnen und Ärzte im „Rhen Centrum“ mit dem Auto problemfrei erreicht werden können, wird in dieser Zeit die Einbahnstraßenregelung in der Matthias-Claudius-Straße aufgehoben. Aus diesem Grund herrscht währenddessen in der Matthias-Claudius-Straße beidseitig absolutes Halteverbot. Wer in der Straße „Am Ring“ wohnt, kann diese über die Lessingstraße (die Wilstedter Straße querend) erreichen.

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg dankt für das Verständnis für die Verkehrsbeeinträchtigungen.